

## NOTAS NECROLÓGICAS

## † D. Luis GRACIA VICIÉN

Inesperadamente, cuando creíamos que había superado la enfermedad que le aquejaba, ha fallecido nuestro consejero Luis Gracia Vicién, que durante largos años ha colaborado asiduamente en las tareas del Instituto. Nació en Huesca en 1931 y después de estudiar el bachillerato realizó estudios de Economía, llegando a ocupar altos cargos en el Banco de Huesca. Entusiasta del deporte, sobre todo del baloncesto, jugador activo durante algunos años, fue profesor de la Escuela Nacional de preparadores, fundador de la Escuela Mixta de baloncesto de Huesca, vicepresidente de la Federación Aragonesa de deportes tradicionales y miembro de otras asociaciones deportivas. Obtuvo varios premios por sus trabajos sobre juegos tradicionales, siendo uno de los especialistas aragoneses más destacado en estos temas. Su obra fundamental sobre aspectos lúdicos de nuestra tierra se publicó en la colección «Aragón», con el título *Juegos tradicionales aragoneses*, estudio de obligada consulta para todos los interesados en este tema.

Es también autor de un gran número de coplas populares, así como de artículos sobre temas varios, algunos firmados con el seudónimo de «Verbi». Son también interesantes sus aportaciones a la historia del toreo, aparecidas en la revista *Tauroscia* y en periódicos altoaragoneses. Como colaborador de la *Gran Enciclopedia Aragonesa*, redactó varios artículos sobre temas de su especialidad.

Intervino activamente en la preparación de varios congresos de nuestra institución y prestó su desinteresada ayuda en todas las ocasiones en que se le requirió para ello. Son de destacar su amor por la tierra que le vio nacer y su defensa a ultranza de nuestros valores fundamentales.

Últimamente estaba trabajando en la redacción de una historia del fútbol oscense, tema sobre el que había recogido gran cantidad de datos.

José Manuel SÁNCHEZ FISÁ

## † D. Antonio DURÁN GUDIOL

Con profundo dolor, debemos reseñar el fallecimiento de nuestro querido director don Antonio Durán Gudiol, ocurrido el 6 de noviembre, en plena actividad institucional, pues, a pesar de la enfermedad que le aquejaba, seguía dirigiendo las tareas del Instituto.

